

25/10/2018

Hirtzfelden - Maison de la nature

# Le sentier inauguré

**La passerelle et le sentier pédagogique du vieux canal (DNA 21 octobre) ont été inaugurés hier à Hirtzfelden.**



Inauguration du sentier d'initiation à la nature. Photo L'Alsace / Christian WERTHE



Des panneaux d'information sont implantés tout au long du sentier de 1,8km.



L'observatoire passerelle installé sur le vieux canal a été inauguré hier. PhotoS DNA  
Inauguration de l'observatoire passerelle. Photo L'Alsace / Christian WERTHE

Les inaugurations se sont déroulées en présence notamment de la présidente du conseil départemental du Haut-Rhin, Brigitte Klinkert, de Michel Habig et Betty Muller conseillers départementaux, du président de la communauté de communes du Pays de Rhin-Brisach (CCPRB) Gérard Hug et du sous-préfet Christophe Marx. Ils ont été accueillis par François Sauvageot, le président de l'association de gestion de la Maison de la nature du vieux canal. Parmi les interventions, celle de Gérard Hug qui a souligné que cette réalisation met en lumière « les actions dans le domaine de la protection et la mise en valeur de l'environnement ». Il a encore rappelé que dans le cadre de l'éducation à l'environnement la CCPRB finance 35 000€ par an pour le fonctionnement de la maison de la nature. Enfin il a précisé à propos de l'observatoire passerelle, que la communauté de communes a pourvu à son financement à hauteur de 160 000€. De son côté, la présidente du département a également souligné l'engagement de sa collectivité dans la construction de la maison de la nature à hauteur de 3,4 millions d'euros à l'époque.